



## Les Curistes en concert

publié le 22/05/2019

Sous la direction de M. LE-GUENNEC, professeur d'Éducation Musicale et de chant chorale, les Curistes, petite troupe formée d'élèves volontaires et de professeurs, ont fait un petit concert mardi 14 mai pendant la pause méridienne . Percussions, trompettes et guitares ont résonné dans la cour !

Quelques jours auparavant, les Curistes avaient partagé quelques moments de musique et de chant avec des résidents du foyer 'les genets'.

La tournée des Curistes continue à l'occasion du Très Grand Congrès Mondial des Clowns en jouant le 12 juin au Centre Socio-Culturel Grand Nord de Niort, le 13 au collège et le 14 à l'école Jules Ferry et à l'école Coubertin. Ci-dessous quelques photos du concert de 14 mai.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**